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RESUME DE LA RECHERCHE

Influence de Ia préparation invisible sur les qualités physique et technique dans le
football U17

Le programme de la préparation invisible influe sur quelque qualités physique et -
technique dans le football U17 et sien suppose que 'influence est positive pour ces

qualités de I"échantillon qui ce compose de 6 joueurs junior USM de Mostaganem

Ul7 qu'on a choisi d une maniéres aléatoire qui se presentes 20%  de nombres 4
globale : le chercheur a utilisé¢ la méthodologie d expérimentation dans ces ¢tudes

comme il a fait une expérimentation avant et apres sur le terrain ; au but d’obtenir des

résultats au servie de la recherche .

Drapres les résultats obtenir . la préparation invisible joue un réle trés importants dans
sur I'influence des qualités physique et techniques .

Le chercheur confirme sur la nécessité de faire autres dans le domaine de la préparation
invisible dans d"autres spécialité et sur d"autre catégories.



Summary of research

Hidden program preparation affects some physical abilities and skills in soccer
U17 and we assumed to be so positive impact on skill and physical capacity of the
simple was about 6 players players playing in mostaganem union team U17 that was
chosen at randon and accounted for 20% of the usc of the experimental methode
researcher in the study and carrying out field tests tribal and dimensionality to serve
search résultats . and finding that hidden preparation plays an important and effective
in influence on physical abilities and skills and rescarcher recommends the need for
further research in the field of hidden preparation on the other age groups and other
functions .
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